

学校教育目標

- よく考える子ども(学んだことの活用力)
- 思いやりのある子ども(道徳的な判断力)
- がんばりぬく子ども(目標実現への行動力)
- じょうぶな子ども(健康・体力向上への行動力)

Tel64-3042 Fax64-3062



厚小通信



こどもの姿で語る

校長 久慈 学

3月19日の卒業式、そして本日26日の修了式を節目に、今年度の厚沢部小学校が幕を閉じます。

4月の巻頭言にて

「(校長の)わたしの仕事は、さあ、今日も学校に行くかあ! と考えるような空気感を学校に作ることです」
と大見得をきってしまったが、どうでしょうか。

空気感という数値では測定できない言葉で逃げ場をつくってしまったような気がしますが、卒業式ではそれを体育館で確かに感じる事ができました。

下級生に愛され、先生方に頼られたすばらしい卒業生、そしてその14名を心から祝福する在校生と教職員、万感の思いで見守る保護者と学校を支えてくださる地域のご来賓のみなさまで卒業式を創り上げることができました。ほんとうにありがとうございます。

こちらの様子は、学校HPにたくさん写真とともに紹介させていただいております。どうぞご覧ください。

また、学校HPには後期の保護者アンケート結果とご意見等に対する回答を掲載しております。後期は前期同様大項目3点においてすべて肯定的回答9割超えを達成することができました。

しかしながら、アンケートには現れない様々な思いをかかえた保護者や児童の思いもあるでしょう。

声にならない小さな声こそ大切に聴き取ることが、これからの厚沢部小学校、そして数年後の開校をめざすあたらしい学校づくりの礎となると考えております。

学校の姿は学校評価アンケートの数値や学力テストの平均点だけではありません。子供たちが目を輝かせて学習や運動に取り組んだり、ともに行事を作り上げて感動の涙を流したりする毎日、一瞬一瞬にこそ存在します。

結びとなりました。

まずはこの一年間の本校へのご支援に深くお礼申し上げます。そして、4月から長い歴史と伝統をもつ鶉小学校とともに「新・厚沢部小学校」としてのスタートを切ることにご理解ご協力をお願い申し上げます。

【1年生 3月25日撮影】

1年間で、心も身体も大きく成長しました。最終日は、自分たちのいいところの発表を行いました。「笑顔いっぱい。元気いっぱい。諦めずに勉強を頑張る。協力できる。友達を助けられる。」素敵な1年生に成長しました。



第137回 卒業証書授与式～旅立ちの日～



3月19日に令和6年度の卒業式が行われました。男子10名、女子4名の計14名がたくさんのお思い出と共に学び舎を巣立ちました。式では卒業生一人一人が呼名され、卒業生が感謝の言葉を述べる場面がありました。式の最後には、卒業生と在校生が心をつなげて「僕らの日々」を合唱しました。涙ぐみながら歌う卒業生や在校生の姿に、会場は感動に包まれました。

卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。これからの新しい道が輝かしいものでありますように。



転出する教職員の紹介

この度の人事異動により、4名の教職員が転出することになりました。以下に挨拶を紹介いたします。

【教頭 稲船 志津子 転出（せたな町立北檜山小学校へ）】

3年間、大変お世話になりました。在任中は、皆様のご理解とご協力に支えられながら厚沢部小学校の素敵な子供たちの成長に携わることができたことを心より感謝申し上げます。特に子供たちの学習に直接関わっていただいた地域の方々には、いつも温かい眼差しで子供の成長を支えていただき感謝に堪えません。新たな場所でも、厚沢部小学校での学んだことを胸に、励んでいきたいと思っております。本当にありがとうございました。

【主幹教諭 高田 尚哉 転出（上ノ国町立上ノ国小学校へ）】

厚沢部小学校に11年という長い年月ですが、振り返ると本当にあつという間に感じております。この間、多くの子供達と出会い、共に学び、成長する機会をいただきました。特に、思い出に残る出来事や子供達の成長を目の当たりにした瞬間は、私にとって宝物です。また、保護者の皆様には日々のご支援と温かいご理解を賜り、心から感謝しております。皆様のおかげで、とても充実した本校での日々を過ごすことができました。本当にありがとうございました。

【教諭 松尾 奈緒美 転出（江差町立南が丘小学校へ）】

1年間の短い勤務でしたが、厚沢部小学校では、4年生の担任をさせていただきました。素直で明るく、学習にも一生懸命取り組んでくれた4年生との日々は、私のやりがいがいっぱい増やしてくれました。厚沢部小学校全校のみなさんも、行事、おらにも活動、委員会、クラブなどで関わるたびに優しい言葉と笑顔で接してくれました。全校の歌声は本当に忘れられない思い出となり、ずっと心に響いています。さらに、保護者のみなさんにもたくさん支えられたことは大きな励みとなり、感謝に絶えません。厚沢部小学校で学んだことを次の場所でも活かし、がんばります。1年間ありがとうございました。

【事務職員 住友 宏明 転出（江差町立南が丘小学校へ）】

この度の異動で、江差町立南が丘小学校に異動することになりました。厚沢部小には2年間お世話になりました。厚沢部小の素直で優しい子どもたちと日々一緒に生活することができ、本当に楽しく充実した2年間でした。この思い出を心の支えに、新天地でもがんばりたいと思っております。ありがとうございました。

【お知らせ】

- ・4月3日（水）に学校安心メールで担任の発表をいたします。よろしくお願いいたします。
- ・令和6年度 学校評価は、ホームページに掲載しております。ご覧ください。